
Eine Teichentschlammung ist nicht vorgesehen. Die Anschaffung von einzelnen Spielgeräten erfolgt

aus dem Verwaltungshaushalt und wird in der Regel nicht einzeln geplant. Die Anschaffung kann mit

der zuständigen Sachbearbeiterin direkt abgestimmt werden.


